

# DOMINGO II DEL TIEMPO ORDINARIO

[CICLO A]

18 de ENERO de 2026



**« Ése es el que ha de bautizar  
con Espíritu Santo.»**



**PARROQUIA NUESTRA SEÑORA  
DEL PERPETUO SOCORRO**  
**MISIONEROS REDENTORISTAS**

## 1ª LECTURA: Isaías 49,3.5-6

Me dijo el Señor: «Tu eres mi siervo, Israel, por medio de ti me glorificaré». Y ahora dice el Señor, el que me formó desde el vientre como siervo suyo, para que le devolviese a Jacob, para que le reuniera a Israel; he sido glorificado a los ojos de Dios. Y mi Dios era mi fuerza: «Es poco que seas mi siervo para restablecer las tribus de Jacob y traer de vuelta a los supervivientes de Israel. Te hago luz de las naciones, para que mi salvación alcance hasta el confín de la tierra».

## SALMO 39

*Aquí estoy, Señor,  
para hacer tu voluntad.*

Yo esperaba con ansia al Señor;  
él se inclinó y escuchó mi grito.  
Me puso en la boca  
un cántico nuevo,  
un himno a nuestro Dios.

Tú no quieres sacrificios  
ni ofrendas,  
y, en cambio, me abriste el oído;  
no pides holocaustos  
ni sacrificios expiatorios,  
entonces yo digo: «Aquí estoy».

«Como está escrito en mi libro  
para hacer tu voluntad.  
Dios mío, lo quiero,  
y llevo tu ley en las entrañas».

## 2ª LECTURA: 1 Corintios 1,1-3

Pablo, llamado a ser apóstol de Jesucristo por voluntad de Dios, y Sóstenes, nuestro hermano, a la Iglesia de Dios que está en Corinto, a los santificados por Jesucristo, llamados santos con todos los que en cualquier lugar invocan el nombre de nuestro Señor Jesucristo, Señor de ellos y nuestro: a vosotros, gracia y paz de parte de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo.



## EVANGELIO según S. Juan 1,29-34

En aquel tiempo, al ver Juan a Jesús que venía hacia él, exclamó: «Este es el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo. Este es aquel de quien yo dije: "Tras de mí viene un hombre que está por delante de mí, porque existía antes que yo". Yo no lo conocía, pero he salido a bautizar con agua, para que sea manifestado a Israel». Y Juan dio testimonio diciendo:

«He contemplado al Espíritu que bajaba del cielo como una paloma, y se posó sobre él. Yo no lo conocía, pero el que me envió a bautizar con agua me dijo: "Aquel sobre quien veas bajar el Espíritu y posarse sobre él, ese es el que bautiza con Espíritu Santo". Y yo lo he visto y he dado testimonio de que este es el Hijo de Dios».

## PARA PENSAR

**I**saías no deja de sorprendernos, por su profecía y por su mirada única. Nos ayuda a mirarnos de un modo diferentes: concebidos y amados por Dios desde el seno materno, cuando aún no teníamos ni tan siquiera rostro. Cuando no podíamos pensar ni articular una palabra, ahí ya éramos amados. Y ahí ya fuimos elegidos como siervos de Dios, colaboradores suyos. "He sido glorificado a los ojos de Dios", Él me mira y se enorgullece, ve solo mi valor, mi buen fondo, mis valores, los dones valiosos que puso en mí. No tiene la mirada del mundo que juzga y critica sobre todo, que humilla y te impone cánones standard de cuerpo, de currículo o de ideas de moda. Dios nos mira y con su mirada nos devuelve la inocencia y todo nuestro valor. ¡Qué maravilla si pudiéramos tener esa mirada sobre nosotros y sobre los demás! Seríamos mucho más felices.

El salmo 39 es un salmo para hacer vida. Creemos en un Dios que escucha nuestros gritos de angustia, dolor y cansancio. Pero nos ayuda a la vez a tener un cántico nuevo, no nos victimiza, no nos instala en el dolor. Nos llama a salir de ahí y aprender a alabar y agradecer. Nos regala tener también una mirada de esperanza sobre el mundo. El creyente que se sabe redimido -y no teme jamás ser condenado- vive en el gozo profundo, su vida está en manos de Dios. Con lo cual lo mejor que puede hacer es ofrenda de su vida: buscar hacer lo que Dios quiere, su voluntad. No nos buscamos a nosotros mismos, nuestro éxito o gloria, que siempre es engañosa y fugaz, y tantas veces inútil y vacía. Buscamos brillar con la luz de Dios, cumplir su proyecto sobre nosotros y sobre el mundo, que está lleno de Sabiduría y de Salvación. Nos preguntamos: ¿Soy capaz de salir de mi dolor y autocompasión y cantar el canto nuevo al que Dios me invita? ¿Me aferro a mis luchas y proyectos o las contrasto con la fe y las disiendo? ¿Me veo y acepto como instrumento valioso de Dios, siervo, amigo y colaborador suyo?

En el Evangelio de Juan, Juan Bautista solo tiene una preocupación: que sus discípulos acepten y sigan a Jesús. Que dejen de seguirle a él, que ya ha cumplido su misión, y empiecen a seguir a Jesús, el Hijo de Dios sobre quien ha descendido el Espíritu, y sobre quien él da testimonio. Juan Bautista nos invita ser buenos discípulos.

A no perder de vista al Maestro, Jesús, y seguirle, caminar detrás de él. Aprendiendo cada día y en cada momento su sabiduría. El mensaje de Dios llega a raudales en Jesús, ojalá nuestra vida lo sepa y lo valore realmente y estemos dispuestos a acoger y dejarnos transformar por este mensaje salvador. No basta que lo sepamos mentalmente y repitamos de boquilla. Volver el corazón a Dios es el verdadero reto. Que yo afronte cada día de mi vida, cada momento de oración, como un cuaderno en blanco sobre el que dejo que Dios escriba su historia de Gloria, belleza, verdad y bendición. Somos tu obra de arte, Señor, aunque nos olvidemos tantas veces. Ayúdanos a recuperar esta conciencia.

**Víctor Chacón, CSsR**

## AVISOS

### 1.- 18-25: OCTAVARIO DE ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS

CELEBRACIÓN ECUMÉNICA EN STA MARÍA EL 23 (VIERNES) A LAS 20H

### 2.- DOMINGO 25: DOMINGO DE LA PALABRA DE DIOS

- MIGAS SOLIDARIAS al salir de Misa de 12:30 h

N  
ORACIÓN

Tú, Señor, eres la luz  
que vence a la oscuridad.

**¡DANOS TU LUZ!**

Tú, Señor, eres el Siervo  
que sirve a Dios.

**¡LLÉVANOS A DIOS!**

Tú, Señor, eres la razón  
de nuestra vida.

**¡DANOS VIDA CON TU VIDA!**

Tú, Señor, eres camino hacia Dios.  
**¡MUÉSTRANOS AL PADRE!**

Tú, Señor, quitas  
todos nuestros pecados.

**¡HAZNOS BLANCOS  
COMO LA NIEVE!**

Tú, Señor, estás lleno  
del Espíritu Santo.

**¡VACÍANOS DE TODO  
LO QUE NO ES NECESARIO!**

Tú, Señor, eres olvidado  
por muchas personas.

**¡AYÚDANOS A PREGONAR  
TU NOMBRE! Amén.**



**PARROQUIA NTRA. SRA. DEL PERPETUO SOCORRO**  
Misioneros Redentoristas

C/ Veracruz, 2, 06800 Mérida (Badajoz) - TFNO: 924314854



facebook.com/parroquiaps.merida

<https://perpetuosoccorromerida.es>

Email: parroquiaperpetuosoccorromerida@gmail.com



@parropsmerida

**BIZUM 05021**

